
Gemeinderat von Zürich
19.09.01

Interpellation von Luzi Rüegg (SVP)

und Jürg Gasparis (SVP)

Laut Medieninformationen plädiert das Tiefbauamt für mehr Sicherheit auf der Stra-
sse im Bereich Winzerstrasse / Europabrücke.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgen-

den Fragen:
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3.

4.

5.

Welche konkreten Massnahmen sind geplant?

Für welche Verkehrsteilnehmer bringen die geplanten Verbesserungen Vor-
teile resp. mehr Sicherheit?

Wie gedenkt der Stadtrat zu verhindern, dass durch Massnahmen zur Reali-
sierung von mehr Sicherheit auf der Strasse im Bereich Winzerstrasse / Eu-
ropabrücke ähnliche Konfliktpunkte entstehen, wie dies auf der Zollbrücke bei
der neu geschaffnenen Vekehrsinsel der Fall ist?

Welche Vorkehrungen werden gegen die durch die einspurige verkehrsfüh-

rung Richtung Frankental aufkommenden Staus getroffen?

Wie sollen Leitlinien, Sperrflächen und Piktogramme den Velofahrern mehr
Sicherheit bieten, wenn die Autos gezwungen werden, die Spur mehrfach zu
wechseln?
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